
6 Pièces

173 m²

Réf. LC2-051

2 433 000 €

Tignes
Maison à vendre (73320)
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À  Tignes,  ce  chalet  exceptionnel  au  sein  du  resort  WOM  Tignes  les

Brévières propose une terrasse de 19 m² avec jacuzzi et deux balcons

offrant  une  vue  magnifique  sur  les  montagnes.  Il  se  compose  d'un

vaste séjour, de cinq salles d'eau, d'une cuisine et de cinq chambres,

dont quatre suites parentales, le tout pour une superficie de 173,21 m².

Ce chalet  bénéficie  d'une luminosité optimale l'après-midi  et  en début

de  soirée  grâce  à  son  exposition  Ouest.  De  plus,  il  est  équipé  d'un

casier  à  ski  et  est  vendu  avec  un  garage.Ce  que  l'on  apprécie  :  son

excellent état, sa vue incroyable et son ...

In Tignes, this exceptional chalet within the WOM Tignes les Brévières resort offers

a  19  m²  terrace  with  a  jacuzzi  and  two  balconies  providing  stunning  mountain

views.  It  consists  of  a  spacious  living  area,  five  bathrooms,  a  kitchen,  and  five

bedrooms, including four master suites, all  within a total  area of 173.21 m². This

chalet benefits from optimal brightness in the afternoon and early evening due to its

westward orientation. It also features a ski locker and is sold with a garage.What we

love:  its  excellent  condition,  incredible  view,  and  sunny  exposure.*Images  for

illustrative purposes.
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